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Evian	!	Dans	les	dents.
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A	la	question	:	"assister	à	un	match	du	Racing,	c'est	dur"	?	Salvador	Dali	répondait	"non,	c'est	mou".	La
preuve	à	travers	les	réactions	affligées	des	supporters	de	l'ETG.

L'atmosphère	stupéfiante	chargée	de	poisons	subtils	du	championnat	de	National,	l'air	opiacé	qui	entoure	notre	club	moribond	et	le	léger
arrière	goût	laissé	par	les	fêtes	de	fin	d'année	m'évoquent	la	charogne,	la	décomposition	et	le	néant.	Ce	n'était	donc	bercé	d'aucune
illusion	que	je	me	plongeasse	(ça	c'est	fait)	dans	la	lecture	d'un	forum	haut-savoyard.	Polémiques,	inquiétudes,	préjugés,	les	débats	y
sont	à	l'image	de	la	société	de	notre	France	en	ce	début	de	siècle,	minés	sans	doute	par	les	effets	pervers	du	pouvoir	socialo-communo-
jafaro-bolchévique.

Attaquons	par	les	clichés	qui,	durant	les	décennies	glorieuses	du	Racing	(celles	avec	des	vrais	morceaux	de	Gilbert	Gress 	un	peu
partout	sur	le	banc	de	touche),	auraient	suffit	à	enflammer	la	Meinau,	car	oui	le	supporter	alsacien	fut	chaud	à	une	époque	:
-	Kersauzon	:	«	Je	serais	au	stade	(...),	et	comme	je	ne	pourrai	pas	accéder	à	la	tribune	visiteur,	je	ferai	de	mon	mieux	tout	seul	au	milieu
d'une	tribune	strasbourgeoise,	pas	gagné	le	combat	».
On	notera	que	Kersauzon	a	sans	doute	fait	de	son	mieux,	vraiment	tout	seul	au	milieu	d'une	tribune	strasbourgeoise.
-	Pichot	:	«	Ma	mère	est	Alsacienne	et	avec	mes	cousins	j'ai	appris	à	prendre	l'accent,	ça	marche	à	tous	les	coups	pour	se	familiariser.	Par
exemple,	tu	dis	à	ton	voisin	dans	la	tribune...	"Tu	devineras	chamais	ce	que	j'ai	manché	à	midi...	ça	coooommence	par	un	C"	il	va	te	dire
"du	chambon...	de	la	chuuuuucroute"	et	tu	lui	répondra	"non,	des	creunouilles"...	et	attention	en	ville	si	tu	vois	une	voiture	marquée	(GB)
c'est	pas	des	Anglais,	mais	un	Gooommissaire	de	Booolice	».
-	Netoine	:	«	L'UEFA	voulait	pas	qu'on	joue	à	la	Praille	parce	que	c'est	en	Suisse	et	là	ils	nous	envoie	jouer	la	coupe	de	France	en
Allemagne.	Je	vous	jure,	ces	technocrates...	»
-	Crevette	:	«	C'est	supposé	être	drôle?	Nan	parce	que	si	tu	tentes	ce	genre	de	blague	là	bas	(plus	courageux	que	sur	un	clavier),	pas	sur
que	tu	te	fasses	beaucoup	d'amis.	»

Ne	passons	pas	sur	la	polémique	concernant	les	tarifs	prohibitifs	à	Jafar,	qui	ont	permis	à	450	êtres	humains	de	connaître	une	expérience
assez	unique	en	matière	d'ennui	:
-	Yeca	:	«	Mazette,	25	euros	en	quarts	de	virage,	c'était	moins	cher	quand	ils	étaient	en	L1...	»
-	Dalla	favera	:	«	25	Euros,	c'est	bien	le	tarif	proposé	aux	membres	du	FODS	qui	feront	le	déplacement.	Placé	en	quart	de	virage,c'est	un
tarif	plus	que	scandaleux.	C'est	un	énorme	manque	de	respect	vis	à	vis	de	leur	public	et	des	supporters	qui	se	déplacent.	Pas	étonnant
que	rien	ne	fonctionne	dans	ce	club.	»
-	Cartman	:	«	Un	geste	de	la	part	du	club	à	noter,	et	je	pense	à	féliciter,	les	places	en	quart	de	virage	ne	couterons	que	5	€	pour	les
supporters	ayant	pris	part	au	déplacement	du	FODS:	le	club	ayant	décidé	de	prendre	les	20€	restant	à	sa	charge	!	»

C'est	donc	dans	une	ambiance	paradoxalement	bien	terne	que	se	déroule	cette	confrontation	haute	en	couleur	:
-	Nix	:	«	En	tout	cas,	c'est	bien	triste	un	stade	si	vaste	avec	si	peu	de	monde.	»
-	Yeca	:	«	Quel	ennui	ce	match,	à	peu	près	0	occasion...	»
-	Iiras	:	«	Archinul	et	indigeste.	»
-	Kersauson	:	«	Une	sombre	bouse.	Finalement	ma	seule	émotion	de	la	soirée	a	été	l'hommage	des	strasbourgeois	à	Fournier,	mais	pour
le	reste	c'était	plus	une	oscillation	entre	endormissement	et	nausée.	A	oublier	très	très	très	vite.	»
-	Croix	de	Savoie	74	:	«	Un	match	archi-nul	!	Des	chèvres,	pour	moi	le	pire	match	de	la	saison.	A	quoi	sa	sert	de	battre	l'OM	pour	aller
perdre	chez	une	équipe	de	National...	»
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perdre	chez	une	équipe	de	National...	»

Et	même	si	cette	nouvelle	est	tout	à	fait	stupéfiante,	il	semble	bien	qu'une	des	clés	de	la	piètre	prestation	visiteuse	soit	un	manque	de
motivation	coupable	:
-	nix	:	«	Décidément	ce	cap	des	16es	de	finale	est	dur	à	franchir.	Strasbourg	sans	être	transcendant	a	peut-être	montré	plus	d'envie.	Et
quand	l'on	veut	revenir	au	score,	ce	n'est	pas	dans	les	dernières	secondes	qu'il	faut	commencer	à	jouer.	Ce	soir	le	joueurs	ont	donné
l'impression	de	ne	jamais	y	croire.	»
-	yeca	:	«	J'hallucine	de	voir	les	gens	dire	qu'on	méritait	de	passer,	qu'on	s'est	fait	voler	pour	une	histoire	de	penalties.	Pas	possible	qu'ils
aient	vu	le	bon	match,	ils	devaient	être	sur	la	chaine	qui	diffusait	les	NRJ	Music	Awards...	»
-	tanakeim	:	«	C'est	ça	de	jouer	les	10	premières	et	les	10	dernières	minutes.	Pas	mal	de	joueurs	en	dessous	de	leur	niveau.	»
-	Link	:	«	Élimination	logique,	même	si	le	RCS	n'était	pas	supérieur	»
-	etgcm	:	«	Nous	avons	vu	une	équipe	des	Croix	perdre	ses	repères.	Son	jeu	habituel	de	maitrise	du	ballon	en	milieu	de	terrain,	de	petites
passes	rapides	a	été	hier	soir	inexistant.	Il	s'agissait	d'envolées	solitaires	et	de	grands	ballons	en	avant.	»
-	Netoine	:	«	Nos	joueurs	avaient	un	peu	la	grosse	tête	avant	de	rentrer	sur	la	pelouse	de	la	Meinau	non?	Enfin,	vraiment	dommage	de
sortir	sans	avoir	donné	tout	ce	qu'on	pouvait.	»
-	Pichot	:	«	On	ne	s'est	pas	révolté	pour	marquer	des	buts...	A	part	en	fin	de	match,	et	c'est	là	qu'on	peut	douter	de	la	motivation	réelle	de
certains.	»
-	Fotss57	:	«	Bah,	si	on	doit	se	cacher	derrière	un	pénalty,	même	douteux,	c'est	que	l'on	a	pas	été	capable	de	gagner	en	étant	les	plus
forts	et	puis	c'est	tout	!	»
Croixdesavoie74	:	«	Quand	on	joue	15min	dans	le	match	faut	pas	s'attendre	a	mieux...	»
-	lucas	:	«	J'avais	l'impression	de	voir	un	match	de	district	c'était	pitoyable,	on	a	encore	moins	bien	joué	que	Strasbourg.	Espérons	qu'une
aussi	mauvaise	prestation	ne	se	reproduise	pas.	»
Althis	:	«	Espérons	que	ce	sois	un	"accident"	car	si	ils	rejouent	comme	ça	plus	souvent	on	restera	pas	en	haut	du	classement.	»

Nous	aussi,	on	espère	!	Parce	que	l'ETG	FC,	lui	aussi,	à	ses	polémiques	à	la	noix,	comme	chez	nous	:
-	Domy	74	:	«	RMC	m'a	bien	énervé	car	son	attaque	contre	le	FC	Danone	et	les	bouteilles	d'eau	démontre	que	le	travail	journalistique	est
quasi	nul...	L'ETG	n'est	pas	le	nouveau	Matra	Racing	mais	un	club	qui	grandit	sur	les	fondations	d'un	travail	remarquable	du	FC	Gaillard
puis	des	Croix	de	Savoie	»
-	Tanakeim	:	«	Faut	arrêter	5	minutes.	Même	si	RMC	titille,	le	fond	de	ce	qui	dit	est	complètement	vrai.	Vous	avez	quoi	devant	les	yeux	?
Même	le	Dauphiné	Libéré	communique	sur	"Evian",	des	maillots	roses,	des	drapeaux	roses,	ça	ressemble	à	quoi	?	A	un	club	de	foot
devenu	produit	de	consommation,	alors	au	lieu	de	se	rebeller	contre	la	seule	radio	qui	dénonce	façon	second	degré	les	dérives	du	club
(unique	en	France	aujourd'hui...)	écrivez	plutôt	aux	médias	et	aux	clubs	qui	méprisent	ce	que	vous	défendez	tant	en	réduisant	le	nom	à
une	simple	marque.	Ah	mais	c'est	vrai,	certains,	pour	voir	le	sigle	LFP	sur	le	maillot	et	voir	du	haut	niveau	sont	prêt	à	faire	et	dire
n'importe	quoi.	»
-	Romain	:	«	Le	club	prendra	peut	être	conscience	au	fur	et	à	mesure	de	sa	médiatisation	montante	qu'il	a	intérêt	à	retrouver	des	valeurs
moins	marketing.	Il	y	a	surement	moyen	de	retrouver	un	équilibre	entre	sponsors	et	identité,	qui	ne	fera	plus	rire	les	médias.	Ce	que	RMC
dit	est	ni	plus	ni	moins	ce	que	pense	le	foot	français	et	les	gens	qui	le	suivent.	Bonne	pub	pour	Danone	?	»
-	Tanakeim	:	«	On	n'est	tous	d'accord	mais	qui	c'est	qui	met	uniquement	ce	côté	bling	bling	en	avant?	Le	club	lui	même...	»

En	attendant,	c'est	nous	qu'on	a	un	beau	logo	historique.	Et	pan,	dans	l'Evian.
denpasar


